

**COMUNICADO DE PRENSA
RICARDO LAGOS**

25.01.2000

Un grupo de destacados ecologistas saludó al Presidente electo:
**"COLABORAREMOS CON TODAS LAS GESTIONES QUE SE
PROPONGA EL GOBIERNO"**

Un grupo de ecologistas compuesto por el biólogo, Humberto Maturana, las ambientalistas, Adriana Hoffmann y Marianne Müller, y el diputado Guido Girardi, se reunió con el presidente electo, Ricardo Lagos, esta mañana.

A la salida del encuentro, el profesor Maturana señaló que los objetivos que se plantearon fueron "transformar las imágenes en acciones, lo que significa que no se trata de mostrar una posibilidad, sino de empezar a hacer lo que se quiere". Añadió que esto tiene que ver con los deseos ya que "los conocimientos y las capacidades están". Para el Premio Nacional la inspiración de la reunión es el hacer y "si algo no se hace, es porque no se quiere".

Adriana Hoffmann señaló que uno de los temas principales que Ricardo Lagos abordó fue la necesidad de recibir el apoyo de los ambientalistas para plantear los cambios que son posibles de llevar a cabo, tanto en el plano del medio ambiente como de la estructuración de valores para una nueva sociedad. "Nos pidió que estuviéramos constantemente apoyándolo en esto y que hiciéramos instancias de participación mayor para tener, a través de nosotros, aportes de la ciudadanía".

El diputado Girardi anunció a su vez que, como representantes de gente que ha luchado por la ética ambiental, realizarán un gran evento los primeros días de marzo "donde participarán personas del mundo de la cultura, del mundo étnico, ambiental, gente común y corriente, dirigentes sindicales, mujeres, jóvenes, de donde surgirán un conjunto de propuestas que el Gobierno va a hacer suyas, en las cuales Ricardo Lagos participará como un ciudadano más para escuchar los planteamientos que se llevarán adelante".

Poco después de este encuentro, el Presidente electo, se reunió con varios representantes de Iglesias Evangélicas quienes llegaron hasta el octavo piso de las oficinas de la Fundación Siglo 21 para realizar un saludo protocolar a Ricardo Lagos.

El pastor Emiliano Soto, dijo después de la reunión que Ricardo Lagos los recibió afectuosamente y que se tocaron temas de interés para su culto como el reglamento de la libertad de culto, de educación, de proyectos sociales que le Iglesia Evangélica está teniendo en este momento. "La iglesia Evangélica, a partir del año 2000 y en este nuevo gobierno, comienza a participar en una forma mucho más activa, interesada en todos los temas sociales, en los proyectos que la comunidad necesita porque el Pastor de la Iglesia Evangélica tiene mucho que dar, especialmente, en este nuevo gobierno", indicó Soto.

Oficina de Prensa